

NGO

Wakil Presiden RI : Pastikan Penyerahan Bantuan Stunting Tepat Sasaran di Kab. Jember

Achmad Sarjono - NGO.WEB.ID

Dec 6, 2023 - 20:38



JEMBER - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H Dampingi Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI Prof. Dr. K.H. Ma'ruf Amin dalam acara penyerahan bantuan program penurunan Stunting dari Yayasan Dewa-Dewi Indonesia dan PT. Semen Inasco Asiatic Jatim, Rabu (6/12/2023).



Dalam sambutan Wakil Presiden RI Prof. Dr. K.H. Ma'ruf Amin, Stunting masih menjadi persoalan besar yang mendesak untuk kita selesaikan bersama. Stunting tidak hanya berdampak pada kondisi fisik anak, tetapi juga pada kesehatan, hingga kemampuan berpikirnya. Dengan kata lain, "generasi penerus yang stunting akan membawa masa depan bangsa yang stunting pula" lanjutnya.

Berbagai upaya Pemerintah telah berhasil menurunkan prevalensi stunting dari 30,8% tahun 2018, menjadi 21,6% di tahun 2022. Namun, waktu kita untuk mencapai target 14% stunting di 2024 semakin terbatas," tutur dia.

Wapres pun mengingatkan semua pihak, termasuk para pimpinan daerah, tetap fokus mengawal pelaksanaan program percepatan penurunan stunting, bahkan hingga zero stunting di tahun 2030 bisa dicapai, sebagaimana target Tujuan Pembangunan Berkelanjutan. Untuk itu, seluruh pemangku kepentingan di tingkat pusat dan daerah harus memastikan adanya sinergi antar program dari tingkat nasional hingga desa, " tutur Wapres.

Selanjutnya, trend angka stunting pada anak meningkat pada usia enam bulan sampai dengan satu tahun, yang antara lain disebabkan oleh pemberian Makanan Pendamping-ASI yang tidak mencukupi.

Lebih lanjut Wapres mengingatkan, bantuan pangan agar diorientasikan pada pemberian Makanan Pendamping-ASI dengan gizi yang tepat dan berkualitas, di mana salah satu yang dibutuhkan adalah asupan protein hewani, seperti telur, ikan, dan lain-lainnya, " katanya.

Diakhir sambutannya Wapres berharap program kerja sama ini terlaksana dengan tepat sasaran dan berkelanjutan, serta menginspirasi banyak pihak lain di Kabupaten Jember untuk ikut berkontribusi nyata menurunkan angka stunting," tutupnya.

Bantuan program stunting tersebut diberikan oleh PT Semen Inasco Asiatic dan Yayasan Dewa Dewi Indonesia sebanyak 10 ribu bingkisan berisi beras, telur, kacang hijau, minyak goreng, tepung terigu, susu bayi, dan biskuit bayi.

Pada Kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. yang turut mendampingi Wapres menyatakan, dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan gambaran positif tentang keseriusan pemerintah dalam menangani masalah stunting di Indonesia. Semoga bantuan yang diberikan dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Jember, khususnya dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan anak-anak.
(Penrem 083/Bdj)